

# Un restaurant municipal neuf



**INAUGURATION.** Élus et enfants n'ont pas manqué l'inauguration du restaurant municipal.

**Deux salles de restauration scolaire ont été refaites pour plus de 670.000 euros. L'inauguration a eu lieu en fin de semaine dernière.**

**L**aurent Baude, le maire de Semoy, entouré des membres de son équipe et des maires des communes voisines, a inauguré, vendredi, le restaurant municipal totalement rénové.

Il a été procédé à la deuxième tranche des travaux. La première tranche réalisée en 2013, a servi à transformer la cuisine en

office de réchauffage pour être en phase avec le service des repas préparés par la cuisine intercommunale du Quillard à Saint-Jean-de-Braye, suite à l'adhésion de Semoy au SIRCO (Syndicat intercommunal de restauration collective).

**« Investissement pour la qualité de vie »**

Pour la deuxième tran-

che, ce sont entre autres, deux salles de restauration scolaire, soit 400m<sup>2</sup>, qui ont été entièrement refaites (isolation thermique et phonique, sols souples, chaudière à condensation etc.) pour un montant total des travaux de 673.814 €. Il restera à faire quelques réglages sur la centrale de traitement de l'air afin d'en évaluer les améliorations à apporter.

Dans son allocution, le maire a souligné l'importance de cette réalisation

dans son programme électoral. « C'est la première opération importante que nous inaugurons dans le mandat. » Avant de poursuivre : « C'est évidemment un investissement pour la qualité de vie des enfants de Semoy... ».

Il a remercié ceux qui ont contribué au financement des travaux et à leur réalisation. La coupure du bandeau tricolore a ensuite été effectuée par un groupe d'enfants avant le pot de l'amitié. ■